
@
SERVIÇO PUBLICO FEDERAL

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
ORGAOS DELIBERATIVOS CENTRAIS

CAMPUS UNIVERSITÁRIO JOAO DAVID FERREIRA LIMA TRINDADE
CEP: 88040 900 FLORIANOPOLIS SC

TELEFONES: (048) 3721-9522 - 3721-9661 - 3721-4916
E-MAIL: conselhos@reitoria.ufsc.br

ATA DA QU]NQUAGESIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DE
COLEGIADO DO CURSO DE TECNOLOGIAS DA INFORMAÇÃO E
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Ata da quinquagésima segunda retmião
ordinária do Colegiado do Curso de
Tecnologias da Informação e Comunicação,
realizada no dia 17 de dezembro de 2015.
às 09h30min, na sala 119-A do Campus
.Jardim das Avenidas, Araranguá.
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Aos dezessete dias do mês de dezembro de dois mil e quinze, às nove horas e trinta
minutos, na sala 1 19 A do Campus Araranguá, reuniram-se os seguintes membros do
Colegiado do curso de Tecnologias da Informação e Comunicação, devidamente
convocados para reunião ordinária: Professor Alexandre Leopoldo Gonçalves,
Professora Andréa Cristina Trierweiller, Professora Eliane Pozzebon, Professora
Luciana Bolar Friso, Professora Osga Yevseyeva, Professor Paulo César Leite Estevas.
Professor Robson Rodrigues Lemos e o Professor Vinicius Faria Culmant Ramos, sob a
Presidência da Professora Patrícia Jantsch Fiuza, Coordenadora do Curso de
Tecnologias da Informação e Comtmicação. Justificaram a ausência prof". Fernando
José Spanhol e a Proa' Simone Meister Sommer Bilessimo. Havendo quórum a
Professora Patrícia cumprimentou aos presentes e iniciou a reunião. A professora
Patrícia leu a pauta e em seguida passou a apreciação do Item 1: Aprovação da ata da
51' Reunião do Colegiado do Curso de Tecnologias da Informação e Comunicação.
O item foi aprovado por unanimidade. Item 2: Pedido de prorrogação de u
semestre para integralização do curso - Requerente: Ellen Larissa de Carvalho
Aquino. Após verificação e análise do histórico da aluna o item foi aprovado por
unanimidade. Item 3:Pedido de prorrogação de um semestre para integralização do
curso - Requerente: Cínthia Provesi Pissetti. Após verinlcação e análise do histórico
da aluna o item foi aprovado por unanimidade.. Item 4: Pedido de prorrogação de um
semestre para integralização do curso - Requerente: Leonardo Pereira Recco.
Após verificação e análise do histórico do aluno o itens foi aprovado por unanimidade.
Item 5: Pedido de prorrogação de dois semestres para integralização do curso -
Requerente: Gabriela da Salva Cândido. Após verificação, análise e discussão o item
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foi aprovado por unanimidade. Item 6: Pedido de prorrogação de dois semestres
para integralização do curso - Requerente: Henrique Lopez Blanck. Após
verificação, análise e discussão o item foi aprovado por unanimidade. Item 7: Pedido
de consideração da disciplina ARA7553 - Tópicos Especiais 111 como disciplina
optativa para ülm de integralização curricular - Requerente: Cristiano Santos
Pereira de Abreu. Após discussão o item foi aprovado por tmanimidade. Item 8:
Quebra de pré-requisito da disciplina ARA7247 Projeto Integrador em
Tecnologias de Informação e Comunicação 11. Após discussão o item foi aprovado
por unanimidade com a ressalva que a quebra seja para os alunos que realizaram a
disciplina ARA7214 - Estágio l ou para os alunos que devido à alteração da grade
curricular teriam que cursar mais um semestre. E o professor Alexandre ainda colocou
que isso não gere precedente para os demais alunos, que cada caso seja analisado
individualmente. Item 9: Aprovação da tabela de disciplinas equivalentes entre os
cursos de graduação em Tecnologias da Informação e Comunicação e Engenharia de
Computação. Após o relato da professora Patrícia sobre a tabela, o item foi aprovado
por unanimidade. Item 10: Informe sobre a vaga disponibilizada à Coordenadoria
Especial Interdisciplinar de TIC. A professora Patrícia expôs que o concurso
realizado em 2009 havia sido chamado apenas um candidato, e este permaneceu no
cargo somente por três meses. Assim sendo, o segundo colocado entrou na justiça
recorrendo à vaga, a qual ganhou, gerando um código de vaga. Mas que após terem
conversado com o candidato, este relatou que renunciara a vaga. Logo a coordenadoria
terá disponível esta vaga que será requerida para a área da educação. Item ll: Outros
tluc surgirem. A professora Patrícia informou que na reunião do conselho da unidade
foi decido que a Biblioteca Universitária irá para as salas onde hoje são ministradas as
aulas da primeira e segunda fases do curso do TIC. Os professores após discussão
decidiram que o colegiado colocasse perante o conselho a posição do curso a respeito da
naedida tomada. Item 12. Informes gerais. Não houve. Ao final a professora Patrícia
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Não havendo mais nada a
declarar, eu. Valdirene Motta Hahn Gonçalves, Assistente em Administração da
Secretaria Acadêmica, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelos
presentes. Araranguá, 1 7 de dezembro de 201 5.
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Assinaturas:
Prof. ALEXANDRE LEOPOLDO GONÇALVES

Prof. ELIANE POZZEBON

Prof.FERNANDOJOSÉ SPANHOL

Prof.JUAREZ BENTO DA SILV.

Prof.LUCIANA BOLAN FRIGO

Prof. OLGA YEVSEYEVA

Prof.PATRICIAJANTSCH FIUZA

Prof. PAULO CÉSAR LEITE ESTEVES
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Prof. ROBSON RODRIGUES LEMOS \lS)b5 ü..L \Ü

Prof. SIMONE MEISTER SOMMER BJLESSiMO

Prof.SOLANGE MARCA DA SILVA

Prof. VILSON GRUBER
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REPRESENTANTES DISCENTES
PAULO HENRIQUECARDOSO

WILLIAN MESQUITA
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SUPLENTES
JEFERSON CORREA

ROBERTO DOZOLMACHADO
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